

Supera lleva a Valencia su cadena de gimnasios 24 horas con su primera apertura post Covid

La gestora de centros deportivos, que en 2015 diversificó con el lanzamiento de Supera 24 Fitness, ha puesto en marcha un club en la capital valenciana.

Palco23
16 jun 2020 - 16:09

Supera firma su primera apertura del año. La gestora gallega de centros deportivos ha puesto en marcha un gimnasio 24 horas en Valencia, el primero que abre en ese municipio. Se trata de un proyecto en el que llevaba tres años trabajando y que preveía abrir hace meses, pero debido a la pandemia de coronavirus los plazos se han alargado.

Aunque el club opera bajo el modelo de gimnasio 24 horas, la compañía ha tomado una serie de medidas de carácter transitorio para favorecer la seguridad de los clientes y trabajadores de la instalación. Por ello, el club no abrirá durante todo el día, sino de ocho a doce del mediodía y de dos de la tarde a nueva de la noche de lunes a viernes. Los sábados sólo abrirá por la mañana.

Asimismo, los clientes deberán llevar mascarilla siempre y cuando no estén ejercitándose, de modo que deberán usarla cuando circulen por el club. La distancia de seguridad entre personas será de al menos dos metros y se permitirá el uso del vestuario.

En total, el grupo tiene 30 instalaciones bajo la marca Supera, que es con la que opera en centros municipales en régimen de concesión administrativa y 16 clubes privados con Supera 24 Fitness. Las instalaciones se encuentran en Andalucía (10), la Comunidad de Madrid y Castilla y León (8), Galicia (7), Castilla La-Mancha (4), Valencia (4), Asturias (3), Cantabria (1) y Portugal (1).

Entre ambas líneas de negocio la empresa presta servicio a cerca de 200.000 abonados. La compañía finalizó 2019 con unas ventas de 48,3 millones de euros y un beneficio neto de 3,1 millones de euros, un 17,2% más que el año anterior.